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＜忍路小中学校運営協議会委員＞：R７年度から R８年度末までの２年間の任期となります。 

氏名 所属 氏名 所属 

佐 賀 詔 一 蘭島町会長 宇 野 ひとみ 蘭島保育園園長 

嶋  秀 樹 忍路町会長 北 国 哲 夫 蘭島キリスト教会牧師・児童クラブらみい 

相 馬 義 春 元小学校評議員 本 庄 有希子 忍路中央小・中学校校長 

三 関 敦 子 元中学校評議員 古 館 幸 恵 忍路中央小・中学校教頭 

田 中 貴 博 ＰＴＡ会長 細 田 哲 平 忍路中学校教諭 

服 部 恭 平 甘味処「とぺんぺ」運営   

 ※学校運営協議委員長に相馬義春さん、副委員長に田中貴博さんが選出されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆自力で課題を見つけ解決に挑む力を備えたかしこい子 

◆自分にも相手にもやさしく、よりよい学校をつくろうとする子 

◆目標を持ち、運動や体力の向上に取り組むたくましい子 

学校、地域で 

育てます 

令和７ 年度 第１ 回学校運営協議会で話し合われた内容 

①学校評価について 

・今年度の学校評価の数値目標について適切かどうか確認をしました。 

②小学校と保育園の連携について 

・ここ２年間、小学校入学児童がいない現状から、小学校と保育が連携し、何かできることはないか話し合

い、実施していく。 

③バス代の補助について 

・校区外から通学している生徒へバス代の補助ができると、小中学校へ行ってみたいと思う児童生徒が増え

るのではないか。 

・市教委への要請等を考えていく。 

④蘭島神社祭のよさこいソーランの参加について 

・今年度も昨年度同様、児童や生徒によさこいソーランへ参加を積極的に呼びかけていく。 

３年目を迎える CS 

令和５年度から、忍路小中

ＣＳ（コミュニティスクー

ル）がスタートして、３年目

を迎えます。これからも、学

校運営協議委員の方と話し合

い、ご意見をいただきながら

地域に根ざした忍路中央小学

校・忍路中学校にしていきた

いと考えています。よろしく

お願いいたします。 


